

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignement d'un membre du Conseil

Subject: Public Art

Objet : L'art public

Submitted at: City Council

Présenté au: Conseil municipal

From/Exp.:

Date: December 14, 2016

File/Dossier :

Councillor/Conseiller :

Date: le 14 decembre 2016 OCC 10-16

R. Brockington

To/Destinataire:

Dan Chenier, General Manager, Recreation, Cultural and Facility Services

Inquiry:

1. **What is the value of all art (paintings, sculptures, other) owned by the City of Ottawa?**
2. **What did the City pay in 2016 to acquire new art?**

Demande de renseignement:

1. **Quelle est la valeur totale des œuvres d'art (tableaux, sculptures, etc.) que possède la Ville d'Ottawa?**
2. **Combien la Ville a-t-elle dépensé en 2016 pour l'acquisition de nouvelles œuvres?**

Response (Date: 2017-Jan-03)

1. The City Art Collection was last appraised in 2015 at \$16.4M. The collection is comprised of 2,714 artworks representing 742 artists, including portable works that circulate in more than 150 buildings; and site specific Art Commissions that are integrated into Capital projects. This does not include the City's Firestone Collection of Canadian art with a current appraised value of \$23.8M, consisting of 1,603 artworks representing 190 artists.
2. In 2016, the City spent \$102K on acquiring new artworks. 28 works of art by 28 artists were purchased for the circulating collection, and \$15,000 on preventative

conservation (i.e. framing and Plexiglas displays to protect the artworks). The City's Public Art Policy, approved by Council in November 2015, allocates 1% of capital projects valued over \$2M to art commissions. In 2016, the City spent \$222,760 on six commissions funded from within individual capital projects.

Réponse (Date: le 3 janvier 2017)

1. La dernière évaluation de la Collection d'art de la Ville, qui remonte à 2015, s'élevait à 16,4 millions de dollars. Cette collection comprend 2 714 œuvres d'art produites par 742 artistes, notamment des œuvres d'art portables en itinérance dans plus de 150 bâtiments; et des œuvres d'art propres à un site créées sur commande qui s'inscrivent dans le cadre de projets d'immobilisations. La Collection Firestone d'art canadien de la Ville, comptant 1 603 œuvres d'art de 190 artistes actuellement évaluées à 23,8 millions de dollars, n'en fait pas partie.
2. En 2016, la Ville a consacré 102 000 \$ à l'acquisition d'œuvres d'art. Elle a acheté 28 œuvres produites par 28 artistes pour la collection en itinérance et 15 000 \$ à la conservation préventive (p. ex. cadres et présentoirs en plexiglas pour protéger les œuvres d'art). En vertu de la *Politique d'art public* de la Ville, approuvée par le Conseil municipal en novembre 2015, 1 % du budget des projets d'immobilisations évalués à plus de deux millions de dollars est affecté à la commande d'œuvres d'art. En 2016, la Ville a consacré 222 760 \$ à six œuvres créées sur commande financées à même le budget des projets d'immobilisations.

Response to be listed on the Community and Protective Services Committee Agenda of February 16, 2017 and the Council Agenda of February 22, 2017

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Choose an item. prévue le 16 février 2017 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le 22 février 2017.